

# **AVISO LEGAL**

**Propietario del Sitio web:** Guillermo Beltrán Brotóns -DNI 22007157K- [beltran@ic平.es](mailto:beltran@ic平.es) – cl. Susana Llaneras, 32, 1º B 03001 Alicante

Guillermo Beltrán Brotóns, responsable del sitio web, pone a disposición de los usuarios el presente documento con el que pretende dar cumplimiento a las obligaciones dispuestas en la Ley 34/2002, de Servicios de la Sociedad de la Información y del Comercio Electrónico (en adelante, LSSI), así como informar sobre las condiciones de uso a todos los usuarios del sitio web, por tanto le pedimos que lo lea con atención porque le da información y regula las condiciones de acceso, uso y navegación de esta web.

Toda persona que accede a este sitio web asume el papel de usuario, comprometiéndose a la observancia y cumplimiento riguroso de las disposiciones aquí dispuestas, así como de cualquier otra disposición legal que fuera de aplicación. El Usuario se obliga asimismo a abstenerse de utilizar el Sitio Web con fines ilícitos, comprometiéndose a no transmitir o difundir cualquier clase de información contraria a la legislación vigente.

Está prohibido que las personas menores de 14 accedan a este sitio web sin el consentimiento de sus representantes legales.

Guillermo Beltrán Brotóns se reserva el derecho a modificar cualquier tipo de información que pudiera aparecer en el sitio web, sin que exista obligación de preavisar o poner en conocimiento de los usuarios dichas obligaciones, entendiéndose como suficiente con la publicación en el sitio web.

## **RESPONSABILIDAD**

Guillermo Beltrán Brotóns se exime de cualquier tipo de responsabilidad derivada de la información publicada en su sitio web, siempre que esta información haya sido manipulada o introducida por un tercero ajeno al mismo.

Desde el sitio web [www.cndigital.es](http://www.cndigital.es) es posible que se redirija a contenidos de terceros sitios web y no podemos garantizar la veracidad o utilidad de la información o los servicios de los mismos, ni que los mismos estén libres de virus. Dado que Guillermo Beltrán Brotóns no puede controlar siempre los contenidos introducidos por los terceros en sus sitios web, éste no asume ningún tipo de responsabilidad respecto a dichos contenidos. En todo caso, manifiesta que procederá a la retirada inmediata de cualquier contenido que pudiera contravenir la legislación nacional o internacional, la moral o el orden público, procediendo a la retirada inmediata de la redirección a dicho sitio web, poniendo en conocimiento de las autoridades competentes el contenido en cuestión y que ha adoptado las medidas de seguridad necesarias.

Si el Usuario tuviera noticia de la existencia de algún contenido ilícito, perjudicial, o que pueda infringir los derechos de propiedad intelectual y/o industrial, deberá notificarlo inmediatamente a Guillermo Beltrán Brotóns.

Guillermo Beltrán Brotóns no se hace responsable de la información y contenidos almacenados, a título enunciativo pero no limitativo, en foros, chats, generadores de blogs, comentarios, redes sociales o cualesquiera otro medio que permita a terceros publicar contenidos de forma independiente en su página web. No obstante y en cumplimiento de lo dispuesto en el art. 11 y 16 de la LSSI, Guillermo Beltrán Brotóns se pone a disposición de todos los usuarios, autoridades y fuerzas de seguridad, y colaborando de forma activa en la retirada o en su caso bloqueo de todos aquellos contenidos que pudieran afectar o contravenir la legislación nacional, o internacional, derechos de terceros o la moral y el orden público. En caso de que el usuario considere que existe en el sitio web algún contenido que pudiera ser susceptible de esta clasificación, se ruega lo notifique de forma inmediata al administrador del sitio web mediante correo electrónico a [beltran@icae.es](mailto:beltran@icae.es)

## **2) PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES**

Este sitio web cumple con la normativa española de protección de datos y garantiza el cumplimiento íntegro de las obligaciones dispuestas, así como la implementación de las medidas de seguridad contempladas en los arts. 32-34 del Reglamento General de Protección de Datos, así como en la Disposición Adicional Primera de la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales (LOPDGDD).

De conformidad con lo establecido en los arts. 12-18 de la LOPDGDD le informamos de que en cualquier momento puede ejercitar sus derechos de acceso, rectificación, supresión, oposición, limitación del tratamiento o portabilidad enviando un escrito a la siguiente dirección [beltran@icae.es](mailto:beltran@icae.es)

## **3) PROPIEDAD INTELECTUAL E INDUSTRIAL**

A título enunciativo pero no limitativo, el sitio web, su programación, edición, compilación y demás elementos necesarios para su funcionamiento, los diseños, logotipos, texto y/o gráficos, son propiedad de Guillermo Beltrán Brotóns o en su caso dispone de licencia o autorización expresa por parte de los autores. Todos los contenidos del sitio web se encuentran debidamente protegidos por la normativa de propiedad intelectual e industrial, así como inscritos en los registros públicos correspondientes, por lo que la navegación en la web, el uso o la contratación de los servicios ofertados en ningún caso supondrá una transmisión, licencia o cesión de esos derechos por parte de Guillermo Beltrán Brotóns.

Vd. accede a esta web de forma estrictamente privada, y con la exclusiva finalidad de recibir las prestaciones indicadas en las Condiciones Generales. El Usuario no tiene derecho alguno sobre los logotipos, signos distintivos o marcas de la misma, quedando reservados todos los derechos de Propiedad Intelectual e Industrial.

Independientemente de la finalidad para la que fueran destinados, la reproducción total o parcial, uso, explotación, distribución y comercialización, requiere en todo caso la autorización previa y por escrito de Guillermo Beltrán Brotóns. Cualquier uso no autorizado previamente el propietario, será considerado un incumplimiento grave de los derechos de propiedad intelectual o industrial del autor.

Los diseños, logotipos, texto y/o gráficos ajenos a Guillermo Beltrán Brotóns y que pudieran aparecer en el sitio web, pertenecen a sus respectivos propietarios, siendo ellos mismos responsables de cualquier posible controversia que pudiera suscitarse respecto a los mismos. En todo caso, Guillermo Beltrán Brotóns cuenta con la autorización expresa y previa por parte de los mismos.

#### **4) REDES SOCIALES**

Guillermo Beltrán Brotóns propietario del sitio web “cndigital.es” es a la vez propietario de las redes sociales de Guillermo Beltrán Brotóns (Instagram, LinkedIn, y Facebook) para la difusión de contenidos, para facilitar a los usuarios una vía de contacto. Guillermo Beltrán Brotóns es responsable del tratamiento de los datos de sus seguidores y contactos en las redes sociales. No obstante, en la medida en que el tratamiento de los datos personales se efectúa en el marco de las redes sociales cuyos proveedores imponen unas reglas de funcionamiento, las obligaciones de Guillermo Beltrán Brotóns se limitarán a aquellos aspectos en los que tiene libertad para actuar. En ningún caso Guillermo Beltrán Brotóns extraerá los datos de las redes sociales (más allá de los que el propio usuario nos proporcione de manera directa), ni realizará perfiles de sus usuarios o recabará datos personales adicionales relativos a gustos, aficiones o modo de utilización de las redes sociales, sin el consentimiento expreso de los afectados.

#### **5) SOBRE LAS COMUNICACIONES**

Al enviar información a Guillermo Beltrán Brotóns por los canales dispuestos a tal fin en el propio Sitio Web, el Usuario manifiesta y asegura que tiene derecho a hacerlo libremente, sin infringir ningún otro derecho de propiedad intelectual, industrial, de marca, de patente, secreto comercial, o cualquier otro derecho de tercero, que dicha información no es confidencial de otras personas o empresas y que dicha información no es perjudicial para terceros. El Usuario es el responsable y excluyendo totalmente a Guillermo Beltrán Brotóns por cualquier comunicación que suministre, garantizando su exactitud y legalidad.

#### **6) LEY APlicable Y JURISDICCIÓN**

Para la resolución de todas las controversias o cuestiones relacionadas con el presente sitio web o de las actividades en él desarrolladas, será de aplicación la legislación española, a la que se someten expresamente las partes, siendo competentes para la resolución de todos los conflictos derivados o relacionados con su uso los Juzgados y Tribunales de Alicante.

Versión: 4 de noviembre de 2024.